



nachtlichen Liedern auf die Sternbeleuchtung am Rathaus ein. Bürgermeister Bucher begrüßte die große Anzahl an Gästen zur Fensterbeleuchtung am Rathaus beim inzwischen schon 15. Villingendorfer Advent. Ganz besonders begrüßte er Irma Schwellinger und Brigitte Hofmann vom Vorbereitungsteam und bedankte sich für die jährliche schöne Aktion. Ein Dankeschön ging auch an Hanspeter Danner, Günter Schlosser, Martin Mei, die für eine stimmungsvolle Beleuchtung in der Ortsmitte am Rathaus, auf dem Platz gegenüber und am Osterbrunnen an der Kirche gesorgt haben.



Am vergangenen Montag kamen viele große und kleine Besucher zum Rathaus, um das Fenster im Rahmen des diesjährigen Villingendorfer Advents zu öffnen.



Dieses Jahr war die Klasse 3 mit ihrer Lehrerin Frau König von der Grund- und Werkrealschule Villingendorf und, wie bereits Tradition, die Hirschgässle-Musikanten mit von der Partie und stimmten die Besucher mit weihnachtlichen Liedern auf die Sternbeleuchtung am Rathaus ein.

Danach gaben die Schüler zusammen mit ihrer Lehrerin Frau König ein flottes Weihnachtslied zum Besten. Belohnt wurden sie mit großem Applaus der begeisterten Zuhörer. Stimmungsvoll ging der Abend weiter mit weihnachtlichen Liedern der Hirschgässle-Musikanten und Punsch mit süßem Gebäck von der Schule.



Bilder: Gemeinde

Wir möchten uns bei den vielen Besuchern, die gekommen waren sowie bei der Klasse 3 und ihrer Lehrerin

Frau König und den Hirschgässle-Musikanten für den musikalischen Abend bedanken. Für die weiteren Tage bis Weihnachten wünschen wir allen Beteiligten am Villingendorfer Advent 2014 noch viele besinnliche und schöne Momente. Wir hoffen, dass sich möglichst viele an den Abenden efinden, um den Weg bis Weihnachten ein Stück gemeinsam zu gehen.